

AMOREBIETA / 400 personas al día

M. C. V./AMOREBIETA

El complejo cultural Zelaieta se ha convertido «en el motor de la actividad cultural en Amorebieta. Ha sido todo un éxito, que no se vislumbraba tan claramente el día de su inauguración», en palabras del alcalde, David Latxaga. Los diferentes espacios y servicios han sido utilizados por más de 134.000 personas, lo que supone unas 400 cada día. Los 65.000 usuarios de la biblioteca han contribuido a que el préstamo de libros se haya multiplicado por cuatro con respecto al año anterior.

28 grupos de música y once particulares han usado los locales de ensayo, equivalente a una ocupación media del 68%. El auditorio ha registrado 145 actos. La sala de conciertos, que ha acogido espectáculos musicales, ensayos de las corales y de la orquesta BIOS, junto al programa infantil 'Erdu Olgetan' y el juvenil 'Gauero' ha rondado los 8.000 usuarios. El KZgunea y la Oficina de Información Juvenil atendieron a 10.000 personas.

Respecto a los cursos ofertados, la demanda ha rozado el 100%, siendo los más solicitados los de pintura, tai-chi, cocina, fotografía y guitarra.